



Editorial

Venta informal de medicamentos

Bajo ningún motivo se debe comprar fármacos en ferias libres, en redes sociales o en el comercio ambulante, ya que su consumo podría agravar la enfermedad.

La venta de medicamentos en ferias libres, redes sociales y negocios de barrio es una práctica que lamentablemente se ha ido extendiendo y hoy es fácil adquirir fármacos que normalmente sólo deben venderse en farmacias y con receta médica. Y no se trata de compuestos de baja complejidad, como tradicionalmente lo eran los paracetamoles o aspirinas, sino remedios que sólo pueden adquirirse en locales autorizados y con el correspondiente documento emitido por un médico, ya que su uso, sin el control de un especialista, puede provocar daños a la salud.

De ahí que constantemente las autoridades del ramo y la policía realiza operativos tendientes a sacar del mercado informal estos productos, dada la peligrosidad que revisten para quienes los adquieren. Sin embargo, no son con la frecuencia que el tema requiere. Esto porque a la venta indiscriminada y sin ningún tipo de supervisión de medicamentos de

La venta de medicamentos en la calle está prohibida y no se debe consumir esos productos.

todo tipo se halla también el que no cuentan con la trazabilidad sanitaria respectiva, que permite asegurar la calidad del producto que se comercializa o que no se encuentre descompuesto.

El listado de medicamentos que hoy se vende de manera indiscriminada y sin supervisión en ferias libres como la Pedro Aguirre Cerda, Moyano y la itinerante Bolivia en Osorno, además de redes sociales (feria de las pulgas) y algunos negocios de barrio, es largo e incluye antibióticos, analgésicos, corticoides, antialérgicos, antihipertensivos, antimicóticos e incluso antidepresivos o ansiolíticos. Todos, claramente, compuestos cuyo uso debe darse bajo supervisión médica.

Los usuarios deben entender los peligros que reviste comprar y consumir fármacos de manera informal. Estos sólo se deben adquirir en aquellos lugares autorizados para su expendio, como las farmacias, y en caso de que se trate de fármacos con supervisión médica, hay que seguir las recomendaciones del especialista.

